



6月の園だより

あおぞら保育園 2020年6月号

あつという間に春が過ぎ去り、季節は流れ晴れ間が恋しくなる梅雨がやってきますね。

緊急事態宣言が発令されてからというもの園内に響く子どもたちの声はいつもの迫りに欠け、少々物足りなさを感ずる日が続きました。登園してくる子どもたちは『〇〇ちゃんに会いたいな』と寂しそうにつぶやいています。また、家庭で過ごしている子どもたちも『保育園行きたい』『〇〇ちゃんに会いたい』と電話の向こうから声が聞えます。今月こそは元気な子どもたちに会えるかと期待し、一日も早くいつもの賑やかな園に戻ってほしいと願うばかりです。

本来ならここからいくつもの行事が続いていきますが、できるのか？これをやってもいいのかと考えなくてはいけないことが多くなります。子どもたちの命を守ることは絶対です。ですが、できないことばかりに目を向けるのではなく今できることを見つけながら、子どもたちのかわいい笑顔を消さないよう子どもたちと一緒に一つでも多くの楽しいことを見つけていきたいと思ひます。今後も突然の変更等で保護者の皆様にはご協力をいただくことがあるかと思ひますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

7月1日はプール開き(予定)です

プールでのお願い



子どもたちが心待ちにしているプール開きの時期になります。安全に気をつけながら、水に親しむことの楽しさを子どもたちに学んでもらいたいと考えています。

- 朝食は必ずとりましょう。
- 朝、必ず検温をして、健康状態をよく見てください。熱のあるときや体調の悪いときは入水できません。
- 雨天、気温の低い日、強風、行事のある日等はプールに入りません。
- 耳あかをとり、手足の爪を短く切りましょう。
- 病気にかかっている人は、早く治療をしておきましょう。特に健康面で心配なことがありましたら、事前にご相談ください。
- 入水後は非常に疲れしますので、休養をしっかり取るなどして、体調管理に気をつけましょう。



あおぞらカーニバル

日付：7月11日(土)
時間：午後4:00～6:15(予定)
場所：あおぞら保育園園舎内

あおぞらカーニバルに向けて、つき組のおばけ屋敷や、その他のクラスでも踊りの練習などが始まります。今年度は、内容等の変更がある場合もございます。詳細は後日おたよりを配布いたします。

6月の予定

- 1～5 身体測定週間
- 8(月) 幼児体育指導(予定)
- 11(木) 調理保育(はな)→中止
- 16(火) 避難訓練
- 18(木) 0歳児健診・乳児健康診断
- 19(金) お誕生日会
- 23(火) こうさくやさん
- 24(水) 保健指導(はな・つき)
- 26(金) にじいろワークショップ

7月の予定

- 1(水) プール開き
- 6(月) 幼児体育指導
- 6～10 身体測定週間
- 7(火) お誕生日会&七夕集会
- 9(木) 歯科検診
※年間予定より変更
- 11(土) あおぞらカーニバル
- 14(火) 保健指導(ことり)
- 15(水) 保健指導(はな)
- 16(木) 調理保育(ことり)
- 17(金) 保健指導(つき)
- 22(水) 夏を楽しむ会
- 30(木) にじいろワークショップ
- 31(金) 調理保育(つき)

衣替えについて



日に日に暑くなり、子どもたちも水に触ったり汗をかいたりして、着替えをする回数が増えています。園にある服を夏服にして、十分な着替えの用意をお願いします。またこの機会に、名前が消えていないか確認しておいてください。

送迎について

緊急事態宣言は解除されましたが、6月も5月同様の送迎方法とさせていただきます。8時半までに登園されるご家庭は、園庭よりお入りください。8時半以降のご家庭は、玄関にて受け入れをさせていただきます。チェックボードに記載いただく内容については、職員にお伝えください。お迎えも玄関にて職員にお声かけください。お忙しい中申し訳ございませんが、ご協力お願いいたします。

クラスよひ

●ひよこ

入園から数日みんなと過ごしてから、ずっと会えずに寂しかったのですが、保護者の方とお電話で、みんながスクスク元気に過ごせていることを伺うことができ嬉しかったです。6月になると暑くなってくるので、沐浴をして気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思ひます。みんなとのモグモグタイムも楽しみにしています。いっぱい食べて、いっぱい寝て、いっぱい飲んで楽しく過ごしましょう。



●ぺんぎん

雨の日が増えて梅雨ももうすぐですね。お部屋で過ごす事が増えそうですが、マット遊びや、いっぱいボールを使って室内でも体をたくさん動かして遊べるように工夫したいと思ひます。感触遊びも楽しい時期です。お水に触ったり、粘土、新聞をちぎって遊ぶなどにゆぐにゆ、ペタペタと楽しくいろいろなものに触れて、感じてみたいと思ひます。食べることが大好きなお友だちが多いので、たくさん食べて元気に過ごしていきたいと思ひます。



●うさぎ

気温もずいぶん上がり、梅雨の時期が近づいてきました。6月は今までお休みしていた分、様々な体験ができるよう活動を考えています。テラスで水に触れて遊んだり、ホールで音楽に合わせて走ったり歩いたり、動物や乗り物の模倣を楽しんでいけたらと思ひます。滑り台やネット遊具にも興味が深まっているので、やりたい気持ちを応援していきたいと思ひます。みんなが元気に登園してくれるのをお待ちしております。

お願い...

梅雨の季節は、玄関前にある傘置き場に忘れ物や取り間違え、傘が入りきらななどの事が増えてきます。お車で登園されているご家庭は、登園時にお持ちいただいた子ども用の傘をいったんお持ち帰りにいただきますようご協力をお願いいたします。

●ことり

だんだん気温も上がり、汗をかきながら楽しんで遊んでいる子どもたち。ことり組では5月にえだ豆を植えました。「おおきくなりますように」と毎日みんなで水をあげて育てています。6月は少しずつ体力を戻していけるよう体を思いきり動かしたり、新しい動きを交えた運動遊びをしていきたいと思ひます。また、体調に気をつけながら暑い日には水遊びもたくさんしていき、楽しみたいです。いろいろと楽しいことを考えているので、みんなと早くやりたい！とワクワクしている担任です。みんながそろって元気な笑顔が見られるのを楽しみにしています。



●はな

少しずつ暑い日も増えてきて、水遊びが気持ちいい季節が近づいてきました。暑さに負けない体力作りのために、毎日体操・マラソンを頑張っています。鉄棒の前まわりおり、壁逆立ち、大縄跳びと、日に日に上手になり、体を動かすことの楽しさを全身で味わっています。そして、今年度ははな組のプランターにかぶの種をまきました。子どもたちと水をあげたり、間引きをしたりして、「大きくなりますように」と願いを込めて、大切に育てています。クラスの子もたちが揃ったときに収穫して、おいしく食べられることを楽しみにしています。

今月は製作をしたり、たくさん遊んで楽しく過ごせるようにしていきたいです。



●つき

少しずつ暑くなり、早くも水遊びを楽しんでいる子どもたちです。5月にはにんじんとかぼちゃを植えました。以前に羽村の堰に行ったときに捨てた石に絵と名前をつけて目印にして、大事に育てています。毎朝子どもたち自らじょうろに水を入れて「早く大きくなれないかな～」と言いながら水をあげる姿が微笑ましいです。

そして、少しずつおばけやしきの製作を始めました。はな組のときからずっと楽しみにしていたのでイメージがどんどん膨らみ、「こんなおばけもいるよね！」と盛り上がっています。

6月は、今とても頑張っている壁逆立ちや台上前転などの運動に取り組みながら、暑い日には水遊びのほかにも暑い日ならではの遊びを考えているので、つき組全員そろって元気いっぱい遊べることを楽しみにしています。

